
　

池
川
友
一
市
議

は
、住
宅
改
修（
リ

フ
ォ
ー
ム
）
促
進

助
成
の
改
善
を
求

め
て
質
問
し
ま
し
た
。
現
在
、
東
京

都
と
神
奈
川
県
で
実
施
し
て
い
る
16

区
市
町
で
、
助
成
対
象
工
事
を
自
治

体
内
の
業
者
に
限
定
し
て
い
な
い
の

は
町
田
市
だ
け
で
す
。「
市
の
税
金
を

使
っ
て
お
こ
な
う
助
成
工
事
は
、
市

内
業
者
に
限
定
す
べ
き
」
と
求
め
ま

し
た
が
、「
市
が
発
注
す
る
契
約
に
つ

い
て
は
市
内
業
者
優
先
に
す
る
こ
と

は
お
こ
な
っ
て
い
る
」
と
は
言
う
も

の
の
、「
市
民
の
理
解
が
得
ら
れ
な
い
」

と
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
に
つ
い
て

は
、
市
内
業
者
に
は
限
定
し
な
い
と

い
う
答
弁
に
終
始
し
ま
し
た
。

　

就
学
援
助
の
拡
充
を
求
め
た
質
問

で
は
「
教
育
費
の
保
護
者
負
担
が
重

い
と
考
え
る
が
」
と
聞
い
た
の
に
対

し
て
、
教
育
長
か
ら
は
「
お
っ
し
ゃ

る
状
況
は
あ
る
」
と
い
う
認
識
が
示

さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
就
学
援
助
の

拡
充
を
求
め
る
請
願
が
２
０
０
９
年

12
月
定
例
会
で
全
会
一
致
で
採
択
さ

れ
た
こ
と
を
「
重
く
受
け
止
め
る
べ

き
」
と
質
問
し
た
の
に
対
し
「
重
く

受
け
止
め
て
い
る
」
と
答
弁
は
あ
り

ま
し
た
が
、
拡
充
は
お
こ
な
わ
な
い

と
願
い
に
背
を
向
け
る
答
弁
で
し
た
。

　

ま
た
、
町
田
市
が
米
軍
と
結
ん
だ

防
災
協
定
の
「
覚
書
」
の
撤
回
を
求

め
た
質
問
で
は
、「
市
民
に
被
害
を
与

え
続
け
て
い
る
米
軍
と
『
覚
書
』
を

結
ぶ
こ
と
は
、
軍
事
目
的
の
米
軍
基

地
が
あ
る
こ
と
を
前
提
に
し
た
議
論

で
あ
り
認
め
ら
れ
な
い
。
国
と
自
治

体
の
責
任
で
対
策
を
進
め
る
べ
き
」

と
求
め
ま
し
た
。
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新庁舎・大型開発やめ市民のくらし第一の市政に

切実な市民要求の実現へ一般質問

お
誘
い
合
わ
せ
て
、
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い

月　   日３８ 火

一般質問
新
庁
舎
に
は
76
億
円
の
ム
ダ
づ
か
い

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
工
事
の

対
象
は
「
市
内
業
者
限
定
」
に

　

７
日
か
ら
４
日
間
の
日
程
で
一
般
質
問
が
お
こ
な
わ
れ
て
い
ま
す
。
７
日
は
、
池
川
友
一
議
員
と
殿
村
健
一
議
員
が

一
般
質
問
を
お
こ
な
い
、
切
実
な
市
民
要
求
を
と
り
あ
げ
ま
し
た
。
そ
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。

細
野
り
ゅ
う
子

市
民
の
命
と
健
康
を
守
る
町
田
市
の
医
療
整
備
を
求
め
て

子
ど
も
た
ち
に
行
き
と
ど
い
た
教
育
を
保
障
す
る
た
め
に

マ
ン
シ
ョ
ン
の
安
全
確
認
の
検
証
を
求
め
る
住
民
の
願
い
に

こ
た
え
る
べ
き
だ
が
ど
う
か

●●●

市
民
活
動
に
は
１
８
０
０
万
円
の

負
担
増
は
許
さ
れ
な
い
！

一方で

　

と
の
む
ら

健
一
市
議
は
、

「
新
庁
舎
・
大

型
開
発
優
先

か
ら
市
民
の
い
の
ち
と
暮
ら
し
第

一
の
市
政
に
転
換
を
│
│
市
長
の

施
政
方
針
ふ
れ
て
」
と
い
う
テ
ー

マ
で
一
般
質
問
を
お
こ
な
い
ま
し

た
。

　

と
の
む
ら
市
議
は
、
市
長
が
施

政
方
針
で
、
雇
用
情
勢
の
厳
し
さ

を
強
調
し
な
が
ら
、
地
方
自
治
体

の
役
割
を
脇
に
置
き
、「
市
民
協

働
」
を
中
心
に
す
る
の
は
本
末
転

倒
だ
と
主
張
。
今
年
度
予
算
で
、

新
庁
舎
建
設
に
は
76
億
円
の
ム
ダ

づ
か
い
の
一
方
、
市
民
に
対
し
て

は
、
市
民
活
動
の
拠
点
で
あ
る
地

域
セ
ン
タ
ー
使
用
料
の
値
上
げ
や

公
民
館
の
有
料
化
（
１
８
０
０
万

円
）
の
受
益
者
負
担
の
押
し
つ
け

は
許
さ
れ
な
い
と
、
新
庁
舎
・
大

型
開
発
か
ら
市
民
の
い
の
ち
と
暮

ら
し
第
一
の
市
政
へ
の
転
換
を
求

め
ま
し
た
。
市
長
は
、
変
え
る
考

え
が
な
い
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
昨
年
12
月
議
会
で
値
上

げ
さ
れ
た
国
保
税
を
引
き
下
げ
、

資
格
証
の
発
行
を
や
め
て
、
市
民

の
命
を
守
る
べ
き
だ
と
質
問
し
ま

し
た
が
、
市
長
は
、
引
き
下
げ
は

し
な
い
。
資
格
証
の
発
行
は
当
然

だ
と
強
弁
し
ま
し
た
。

　

中
学
３
年
生
ま
で
子
ど
も
の
医

療
費
無
料
化
を
と
求
め
た
質
問
に

は
、「
所
得
制
限
撤
廃
と
通
院
費

無
料
化
に
は
３
億
５
８
０
０
万
円

必
要
」。
完
全
無
料
化
は
「
重
要

な
課
題
だ
」
と
し
な
が
ら
も
、
当

面
は
実
施
の
考
え
は
な
い
と
答
え

ま
し
た
。

国
保
税
の
値
下
げ
を

資
格
証
は
発
行
や
め
よ

就
学
援
助
の
拡
充
を

請
願
採
択
を
重
く
受
け
止
め
よ

池
川 

友
一

と
の
む
ら
健
一

市
議
会
議
員
（
６
期
）

市
議
会
議
員
（
１
期
）


